
 

"If We Establish a New Dyeing Plant, We 

will InVest in THEN Machines Again"  
"Если мы создадим новую красильную фабрику, мы 

снова будем вкладывать деньги в машины THEN". 
 

Founded in 1991 in Bursa by Lütfi Barutçu, Barutçu 
Tekstil is one of the leading fabric manufacturers and 
exporters in the Turkish textile industry. The company, 
which focused more on yarn trade at the time of its 
establishment, later became a 
producer of raw fabrics. Barutçu Tekstil, which 
produced dyed and printed fabrics in 1994-1995, 
invested in its first weaving loom in 2003. In 2012, 
with a radical decision, it completely turned towards 
exports and invested in a dyehouse at the 
same time. 

Компания Barutçu Tekstil, основанная в 1991 году в Бурсе 
Лютфи Барутчу, является одним из ведущих производителей и 
экспортёров тканей в турецкой текстильной промышленности. 
Компания, которая на момент своего основания была 
сосредоточена на торговле пряжей, позже стала 
производителем суровых тканей. 
Barutçu Tekstil, которая в 1994-1995 годах производила 
окрашенные и набивные ткани, в 2003 году инвестировала в 
свой первый ткацкий станок. В 2012 году, приняв радикальное 
решение, компания полностью переориентировалась на 
экспорт и вложила средства в красильный цех. 
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Today, Barutçu Tekstil has turned into a facility with an 

annual production capacity of 15-18 million metres of 

fabric with both weaving and dyeing facilities. 

We visited the facility of Barutçu Tekstil in Bursa 

Demirtaş Organised Industrial Zone (DOSAB), which 

sets new standards in the understanding of fabric, 

pattern and fashion design 

with its expert textile and design engineers. We had 

a special interview with Lütfi Barutçu, Chairman of 

the Board of Directors of Barutçu Tekstil and İhsan 

Aktaş, Dyehouse Manager, for our Tekstil Teknoloji 

magazine. In our interview; we talked about the 

company's production activities since its 

establishment, export markets, R&D activities, 

projects and the contributions of the machines 

belonging to the THEN brand within the world-

famous German machinery manufacturer Fong's 

Europe to Barutçu Tekstil. 

 

 "WE DYE 15-20 TONNES OF FABRIC PER DAY" 

Can you give information about the size of 

your facility, the number of employees, the 

products in your portfolio and your 

production volume? 

Lütfi Barutçu: As Barutçu Tekstil, we have 

production facilities in 3 different locations. In one of 

our facilities; knitting and weaving, in the second one; 

only weaving and in the third one; dyeing and 

printing are carried out. We produce approximately 

15 million metres of fabric in our facility built on 

a total closed area of 35.000 m2 in Bursa Demirtaş 

Organised Industrial Zone. In our facility with dobby and 

jacquard weaving machines; we produce high quality 

fabrics with a sales average of 5,5-6 Euro/mt. 

The capacity of our dyeing facility, which is suitable for 

woven and knitted fabrics, varies between 15-20 

tonnes per day depending on the fabric type. We can 

dye all kinds of fibres and fibre blends with and 

without lycra in our dyehouse. 

With our digital and rotary printing parks, we are able 

to dye and print various fabrics obtained from natural 

and synthetic fibres such as cotton, tencel, modal, 

lyocell, linen, viscose, polyester, acetate, nylon and silk 

and their blends in the field of fancy fabrics. We have a 

total of 420 employees in our three factories. 

 

 

"WE PRODUCE HIGH QUALITY PRODUCTS 

AND EXPORT TO 42 COUNTRIES" 

Which are your export markets and which new 

markets do you see potential in the near 

future? 

Lütfi Barutçu: Since the fabrics we produce are 

expensive, our export markets consist of countries 

with high purchasing power such as America, 

England, Italy, Spain and France. We export to 42 

Сегодня Barutçu Tekstil превратилась в предприятие с годовым 

объёмом производства 15-18 миллионов метров ткани с 

ткацким и красильным производством. 

Мы посетили предприятие Barutçu Tekstil в организованной 

промышленной зоне Бурса Демирташ (DOSAB), которое 

устанавливает новые стандарты в понимании тканей, 

рисунков и дизайна одежды благодаря своим экспертам-

текстильщикам и инженерам-конструкторам. Мы взяли 

специальное интервью у председателя совета директоров 

Barutçu Tekstil Лютфи Барутчу и управляющего красильным 

цехом Ихсана Акташа для нашего журнала Tekstil Teknoloji. В 

нашем интервью мы рассказали о производственной 

деятельности компании с момента её основания, экспортных 

рынках, научно-исследовательской деятельности. Мы 

поговорили о производственной деятельности компании с 

момента ее основания, экспортных рынках, научно-

исследовательской деятельности, проектах и вкладе машин, 

принадлежащих бренду THEN всемирно известного 

немецкого производителя оборудования Fong's Europe, в 

развитие Barutçu Tekstil. 

"МЫ ОКРАШИВАЕМ 15-20 ТОНН ТКАНИ В ДЕНЬ". 

Можете ли вы предоставить информацию о размере 

вашего предприятия, количестве сотрудников, 

продукции в вашем портфолио и объёме 

производства? 

Лютфи Барутчу: У компании Barutçu Tekstil есть 

производственные мощности в 3 разных местах. На одном из 

наших предприятий осуществляется вязание и ткачество, на 

втором - только ткачество, а на третьем - крашение и печать. 

Мы производим около 15 миллионов метров ткани на нашем 

предприятии, расположенном на 

общей закрытой площади 35.000 м2 в организованной 

промышленной зоне Бурса Демирташ. На нашем 

предприятии, оснащенном ткацкими станками добби и 

жаккард, мы производим высококачественные ткани со 

средним уровнем продаж 5,5-6 евро/метр. 

Производительность нашей красильной установки, которая 

подходит для тканых и трикотажных тканей, варьируется 

между 15-20 тоннами в день в зависимости от типа ткани. В 

нашем красильном цехе мы можем окрашивать все виды 

волокон и смесей волокон с лайкрой и без неё. 

С помощью цифрового и ротационного печатного парка мы 

можем окрашивать и печатать различные ткани из 

натуральных и синтетических волокон, таких как хлопок, 

тенсел, модал, лиоцелл, лен, вискоза, полиэстер, ацетат, 

нейлон, шелк и их смеси в области фантазийных тканей. На 

трех наших фабриках работают в общей сложности 420 

сотрудников. 

"МЫ ПРОИЗВОДИМ ВЫСОКОКАЧЕСТВЕННУЮ ПРОДУКЦИЮ    

И ЭКСПОРТИРУЕМ ЕЁ В 42 СТРАНЫ" 

Каковы ваши экспортные рынки и какие новые рынки 

вы видите потенциальными в ближайшем будущем? 

Лютфи Барутчу: Поскольку ткани, которые мы производим, 

дорогие, наши экспортные рынки состоят из стран с высокой 

покупательной способностью, таких как Америка, 

Англия, Италия, Испания и Франция. Мы экспортируем 

продукцию в 42 страны мира. Америка - страна, в которой у нас 



 

countries worldwide. America is the country where 

we have much bigger targets. Our trade with the 

American market is increasing every passing day. 

Our customers include world-famous brands such 

as Louis Vuitton, Hugo Boss, Lacoste, GAP, Banana 

Republic, Tommy Hilfiger and Sandro. In Turkey, we 

work with brands such as Beymen, Vakko, İpekyol, 

Fabrika and Koton. 

When we visited your facilities, we saw that 

you have 4 different production lines: weaving, 

knitting, dyeing and printing. How many 

machines are there in your parks?  

İhsan Aktaş: We have 184 dobby weaving looms 

and 16 jacquard weaving machines in our weaving 

park. We have 

30 twisting machines and technological warping 

machines in our twisting department, which we 

established to process the yarn we import. In our 

printing department; we have 3 items 24 head, 

1item 16 head paper printing machines and 1 item 

rotary printing machine. In addition, we have 1 more 

digital printing machine, which we have recently 

invested in. Barutçu Tekstil was the first company to 

buy this machine in Bursa. We prepared a very nice 

collection with the machine and was a made hit. 

 

"WE INVEST IN ACTIVE WEAR AND 

SEAMLESS TO BUILD OUR OWN BRAND" 

You said that you have started a new 

investment process in the knitting 

department? Can we hear the details from 

you? 

Lütfi Barutçu: We have started a new investment 

process related to knitting. The most important 

reason for this decision is that global brands in the 

world see Turkey as a subcontractor. As Barutçu 

Tekstil, we are making investments to create our own 

brand especially in the field of 'Active Wear' and to 

become a preferred brand in the international market. 

In this direction, we have completed the 

construction of our new knitting factory. We have 

purchased 20 items knitting machines in the range 

of 40 to 44 gauge in our knitting department, these 

machines have been installed and started 

to work. Our investments will continue in May, 
September and 

 

гораздо больше целей. Наша торговля с американским рынком 

растёт с каждым днём. Среди наших клиентов такие всемирно 

известные бренды, как Louis Vuitton, Hugo Boss, Lacoste, GAP, 

Banana Republic, Tommy Hilfiger и Sandro. В Турции мы 

работаем с такими брендами, как Beymen, Vakko, İpekyol, 

Fabrika и Koton. 

 

 

Когда мы посетили ваши предприятия, то увидели, 

что у вас 4 различные производственные линии: 

ткацкая, трикотажная, красильная и печатная. Сколько 

машин в вашем парке?  

 

  Ихсан Акташ: В нашем ткацком парке 184 ткацких станка и 16  

жаккардовых ткацких станков. У нас есть 

30 крутильных машин и технологические станки для 

скручивания в нашем отделе кручения, который мы создали 

для обработки пряжи, которую мы импортируем. В нашем 

отделе печати у нас есть 3 машины с 24 головками, 1 машина 

с 16 головками и 1 ротационная печатная машина. Кроме 

того, у нас есть ещё 1 цифровая печатная машина, в которую 

мы недавно инвестировали. Barutçu Tekstil была первой 

компанией, купившей эту машину в Бурсе. Мы подготовили 

очень красивую коллекцию с этой машиной, и она стала хитом 

продаж. 

 

"МЫ ИНВЕСТИРУЕМ В АКТИВНУЮ ОДЕЖДУ И 

БЕСШОВНУЮ ОДЕЖДУ, ЧТОБЫ СОЗДАТЬ СВОЙ 

СОБСТВЕННЫЙ БРЕНД". 

Вы сказали, что начали новый инвестиционный 

процесс в трикотажном отделе? Можем ли мы 

услышать от вас подробности? 

Лютфи Барутчу: Мы начали новый инвестиционный процесс, 

связанный с трикотажем. Самая важная причина этого 

решения заключается в том, что мировые бренды 

рассматривают Турцию в качестве субподрядчика. Мы, как 

Barutçu Tekstil, делаем инвестиции, чтобы создать свой 

собственный бренд, особенно в области "активной одежды", и 

стать предпочтительным брендом на международном рынке. 

В этом направлении мы завершили строительство нашей 

новой трикотажной фабрики. Мы закупили 20 вязальных 

машин в диапазоне от 40 до 44 калибров для нашего 

трикотажного цеха, эти машины уже установлены и начали 

работать. Наши инвестиции продолжатся в мае, сентябре и 
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November and we will increase the number of 

machines to 70 by the end of 2025. In addition to 

'active wear', we will also have seamless investments. 

We plan to sell these products in chain stores and 

especially in America. 

"WITH THEN'S AIR-JET AND WATER-JET 

MACHINES, WE CAN DYE OUR PRODUCTS 

PERFECTLY" 

We believe that your dye-finishing 

department (dyehouse) is of great 

importance in your production and product 

quality. What do you pay the most attention 

to when making machinery and technology 

investments in your production facility? 

İhsan Aktaş: We have a very special and different 

structure in the dyehouse. Therefore, it would not be 

right to talk only 

about the number of dyeing machines. As Barutçu 

Tekstil, we do not produce anything standardised. 

There are products that we make by using and 

mixing all the fibres produced 

in the world. Therefore, we need to have a dyehouse 

where we can dye these products. We used the 

machines of many different brands to dye our 

products, we tried many of them, but we made our 

investments mostly in FONG's and THEN 

machines. Both the air-jet and water-jet machines of 

 

ноября, а к концу 2025 года мы увеличим количество машин 

до 70. Помимо "активной одежды", у нас также будут 

бесшовные изделия. Мы планируем продавать эту продукцию 

в сетевых магазинах и особенно в Америке". 

 

"С ПОМОЩЬЮ ВОЗДУШНО-СТРУЙНЫХ И ВОДОСТРУЙНЫХ 

МАШИН МЫ МОЖЕМ ИДЕАЛЬНО ОКРАШИВАТЬ НАШИ 

ИЗДЕЛИЯ". 

Мы считаем, что ваш отдел крашения (красильня) 

имеет огромное значение для производства и качества 

продукции. На что вы обращаете наибольшее внимание 

при инвестировании в оборудование и технологии на 

вашем производстве? 

Ихсан Акташ: В красильном цехе у нас особая, отличная от 

других структура. Поэтому было бы неправильно говорить 

только о количестве красильных машин. Как и Barutçu Tekstil, 

мы не производим ничего стандартного. Есть продукты, 

которые мы производим, используя и смешивая все волокна, 

производимые в мире. Поэтому нам необходимо иметь 

красильню, где мы могли бы окрашивать эти изделия. Мы 

использовали машины разных марок для окрашивания наших 

изделий, перепробовали многие из них, но в основном 

инвестировали в машины FONG и THEN. Как воздушно-

струйные, так и водоструйные машины 

машины этой компании могут окрашивать нашу продукцию 

безупречно и в соответствии с их стандартами. По этой 

причине мы заменили машины разных марок на нашем 



 

this company can dye our products flawlessly and in 

a way that meets their standards. For this reason, 

we changed our machines of different brands in our 

facility and integrated THEN and FONG's machines 

instead. We have 30 dyeing machines in our facility. 

These include jigger, air-jet, water-jet drum, water-jet 

flat and finally, the winchless dyeing machines and 

sample machines that we have invested in. 

We have 4 stenter machines. One of them is used for 

open width adjustment. One of our stenter machines 

has 12 chambers, one has 10 chambers and one has 

8 chambers. In order to increase the stenter capacity 

and reduce energy consumption, we have a new free 

drying machine. This machine saves energy by 25%. 

Finally, we have renewed and revised our existing 

open width washing machine. In our facility where 

we have 12 quality control machines; we have a 

group of machines such as setting, steam, brushing, 

shearing, raising, sanding, emerizing, decatizing, 

sanforising, calender where we can give additional 

touch and effect to fabrics. 

 

What were the factors that made you 

prefer THEN technologies? Can you tell us 

about the beginning of your co-operation? 

Lütfi Barutçu: When we decided to establish the 

first dyehouse, we started to research the 

machines we would invest in with our consultant 

friends. In this process, we met with FONG'S 

company and THEN brand. We contacted 

Mehmet Özcan from ITEKS Company, which 

represents the brand in Turkey. Since we do not 

have a dyehouse background, Mehmet Bey 

guided us, his approach to us was very good.  

He did not say 'how many machines do you want, 

let's send them immediately'. First of all, he 

listened to us, asked us what we wanted to do, we 

talked for a long time. Then he told us the suitable 

machines and this is how we made our first 

investment. The team of Fong´s Europe GmbH 

and Mr. Mehmet Özcan always stood behind the 

 

предприятии и установили вместо них машины THEN и 

FONGS. На нашем предприятии установлено 30 красильных 

машин. К ним относятся джиггерные, пневматические, 

водоструйные барабанные, водоструйные плоские и, наконец, 

безлебедочные красильные машины и машины для образцов, 

в которые мы инвестировали. 

 

У нас есть 4 Сушильно-Ширильные машины. Одна из них 

используется для регулировки ширины полотна. Одна из 

наших СШМ машин имеет 12 камер, другая - 10 камер и 

третья - 8 камер. Чтобы увеличить производительность 

штендера и снизить потребление энергии, мы установили 

новую машину для свободной сушки. Эта машина экономит 

энергию на 25 %. Наконец, мы обновили и пересмотрели 

существующую моечную машину с открытой шириной. На 

нашем предприятии, где мы располагаем 12 машинами для 

контроля качества, есть группа машин, таких как набивочные, 

паровые, щеточные, стригальные, подъемные, 

шлифовальные, эмеризационные, декатировочные, 

санфоризационные, каландровые, где мы можем придать 

тканям дополнительный эффект филинга. 

 

Какие факторы заставили вас отдать предпочтение 

технологиям THEN? Можете ли вы рассказать о начале 

вашего сотрудничества? 

Лютфи Барутчу: Когда мы решили открыть первый 

красильный цех, мы вместе с нашими друзьями-

консультантами начали изучать оборудование, в которое 

будем вкладывать деньги. В ходе этого процесса мы 

познакомились с компанией FONG'S и брендом THEN. Мы 

связались с Мехметом Озканом из компании ITEKS, которая 

представляет эту марку в Турции. Поскольку у нас нет опыта 

работы в красильном производстве, Мехмет Бей направил 

нас, его подход к нам был очень хорошим.  

Он не говорил: "Сколько машин вам нужно, давайте отправим 

их немедленно". Прежде всего, он выслушал нас, спросил, что 

мы хотим сделать, мы долго разговаривали. Затем он 

предложил нам подходящие машины, и так мы сделали наши 

первые инвестиции". Команда Fong´s Europe GmbH и 

господин Мехмет Озкан всегда поддерживали нас, 

 

 



 

 
machines they sold, they showed great interest until 

the installation was completed and in the following 

process. Their technologists and teams constantly 

visited our facility. Our first investments were in water 

jet machines, then we thought that we should buy a 

air-jet machine and we knocked on the door of 

FONG´S Europe and ITEKS again. We bought one 

THEN air-jet machine, one machine of a competitor 

company and one domestic machine. We installed 

and operated all three machines, we made many 

trials. When we saw that we got the best results from 

THEN, we eliminated the other two machines and 

invested in THEN. 

 

What are the challenges encountered from 

the Dyeing and Finishing processes? What 

kind of advantages did Then machines 

provide you in this regard? 

İhsan Aktaş: Problems that may generally occur during 

dyeing processes, depending on the fabric contents 

we produce; There are crushs, chafe, openings, 

breaks, rubbing and shining. These problems vary 

depending on the type of fabric. Depending on the 

fabric content, THEN machines minimize these 

problems. If you are dyeing viscose fabric, you will 

not experience major problems caused by the 

machine. But if you are dyeing Tencel fabric, the 

rubbing occurs a little more.THEN machines produce 

much more successful results due to reasons such as 

their inverter systems, layout, winch, and the 

distance is higher than the level. 

The second advantage of THEN machines is; touch 

Продавая оборудование, они проявляли большой интерес к 

нему вплоть до завершения установки и в последующем 

процессе. Их технологи и бригады постоянно посещали наше 

предприятие. Наши первые инвестиции были в 

гидроабразивные станки, затем мы подумали, что нам нужно 

купить пневматический станок, и снова постучались в двери 

FONG´S Europe и ITEKS. Мы купили один пневматический 

станок THEN, один станок конкурирующей компании и один 

отечественный станок. Мы установили и эксплуатировали все 

три машины, провели множество испытаний. Когда мы 

увидели, что наилучшие результаты дает THEN, мы 

отказались от двух других машин и вложили деньги в THEN. 

 

С какими трудностями вы столкнулись в процессе 

крашения и отделки? Какие преимущества дали вам 

машины Then в этом отношении? 

Ихсан Акташ: Проблемы, которые обычно возникают в 

процессе крашения, зависят от содержания ткани, которую 

мы производим; это сминание, потертости, отверстия, 

разрывы, натирание и блеск. Эти проблемы зависят от типа 

ткани. В зависимости от состава ткани машины THEN 

минимизируют эти проблемы. Если вы красите вискозную 

ткань, вы не столкнетесь с серьезными проблемами, 

вызванными работой машины. Но если вы красите ткань 

Tencel, то затирание происходит немного чаще. Машины 

THEN дают гораздо более успешные результаты благодаря 

таким причинам, как их инверторные системы, расположение, 

лебедка, а также расстояние выше уровня. 

Второе преимущество машин THEN: качество  

филинга. Когда мы окрашиваем ткани, требующие 



 

quality. When we dye fabrics that require fibrillation, 

such as tencel and modal, THEN machines 

distinguish themselves with the touch quality we call 

the peach fuzz effect obtained as a result of 

fibrillation. It is worth saying this: You cannot buy 

quality unexpensive, but since THEN machines 

have a low waste rate, it is also very advantageous 

in terms of cost. If we make a calculation like this: 

Let's consider the production of a tencel fabric with a 

weight of 1000 meters. With our quality control 

standards, while our wastage rate is between 7-8% 

in other machines, this rate is between 2-3% in THEN 

machines. There is a 5% difference between the two 

machines. If the average price per meter of the 

product we produce is 5 euros, 1000 meters of 

fabric equals 5 thousand euros. 5% of this equals 

250 euros. If we multiply this by our 1-year 

production, we can say this; We may have 

depreciated most of our machine within 1 year. While 

we invested in quality, we actually increased our 

competitiveness by making our production 

unexpensive. If we had made these products with 

other machines, they would have cost more. In 

short, we experience quality and comfort together in 

the fabrics we produce with THEN machines. 

 

Can you give information about your 

investments in THEN machines? 

İhsan Aktaş: We have 5 THEN dye machines in our 

dyehouse. After the ITMA 2023 Fair we last attended, 

we bought two machines from THEN; One is a 

winchless machine and the other is a new generation 

air-jet machine, AIR-JET WIN. Another company 

other than us uses this machine in Turkey. We set up 

the machine 1.5 months ago and we continue to test 

it. We are pleased with the results we have received 

so far. We are experimenting with acetate knitted 

fabric, which even FONG's has not tried before. 

Acetate is a very different fiber. The results we got 

are so good, even FONG'S might 

be surprised by the results. We also bought a winch 

less machine from THEN brand, machine name TSF 

(THEN SMART FLOW) We dye different fibers and 

their mixtures such as acetate, tencel and nylon. We 

thought that a winchless machine would make a 

difference when dyeing these fibers and produce 

more successful results, so we invested in this 

machine. As a result of our experiments, we saw 

that we made the right decision. 

We have 14 FONG'S ECO-8 and ECO-88 machines, 

these machines appeal to our knitting group, we can 

dye our products such as acetate, floss, nylon, 

modal and tencel knitted products. In our air-jet 

machines; We can dye fibers such as flush, tencel, 

lyocell and modal. 

 

 

фибрилляции, такие как тенсел и модал, машины THEN 

отличаются качеством на ощупь, которое мы называем 

эффектом персикового пуха, получаемого в результате 

фибрилляции. Стоит сказать следующее: Нельзя купить 

качество недорого, но поскольку машины THEN имеют низкий 

процент отходов, это также очень выгодно с точки зрения 

стоимости. Если сделать такой расчет: Рассмотрим 

производство ткани Tencel весом 1000 метров. При наших 

стандартах контроля качества, в то время как на других 

машинах процент отходов составляет 7-8%, на машинах 

THEN этот показатель составляет 2-3%. Разница между 

этими двумя машинами составляет 5 %. Если средняя цена 

за метр производимой нами продукции составляет 5 евро, то 

1000 метров ткани равны 5 тысячам евро. 5% от этой суммы 

равны 250 евро. Если умножить это на объем производства 

за 1 год, то можно сказать следующее: за 1 год мы,  

амортизировали большую часть наших машин. Инвестируя в 

качество, мы фактически повысили свою 

конкурентоспособность, сделав наше производство 

недорогим. Если бы мы производили эти продукты на других 

машинах, они бы стоили дороже. Одним словом, мы 

ощущаем качество и комфорт вместе в тканях, которые 

производим на оборудовании THEN. 

 

 

Можете ли вы предоставить информацию о ваших 

инвестициях в машины THEN? 

Ихсан Акташ: В нашем красильном цехе установлено 5 

красильных машин THEN. После последней выставки ITMA 

2023, которую мы посетили, мы купили ещё две машины у 

фирмы THEN; одна из них - машина нового поколения без 

лебёдки, а другая - воздушно-струйная машина AIR-JET WIN. 

Эту машину в Турции не использует другая компания, кроме 

нашей. Мы установили машину 1,5 месяца назад и 

продолжаем её тестировать. Мы довольны результатами, 

которые получили на данный момент. Мы экспериментируем 

с ацетатным трикотажем, который даже компания FONG's 

ещё не пробовала. Ацетат — это совсем другое волокно. 

Полученные нами результаты настолько хороши, что даже 

FONG'S был удивлён результатами. Мы также купили 

машину без лебёдки от бренда THEN, название машины TSF 

(THEN SMART FLOW) Мы окрашиваем различные волокна и 

их смеси на этой машине, такие как ацетат, тенсел и нейлон. 

Мы подумали, что без-лебёдочная машина будет иметь 

значение при окрашивании этих волокон и даст более 

успешные результаты, поэтому мы вложили деньги в эту 

машину. В результате экспериментов мы убедились, что 

приняли правильное решение. 

У нас есть 14 машин FONG'S ECO-8 и ECO-88, эти машины 

привлекательны для нашей группы трикотажа, мы можем 

красить наши изделия, такие как ацетат, нить, нейлон, модал 

и трикотаж из тенселя. На наших воздушно-струйных 

машинах мы можем окрашивать такие волокна, как 

флизелин, тенсел, лиоцелл и модал. 



 

You have an environmentally friendly policy. 

Do THEN machines comply with your 

environmental policy in this regard? 

İhsan Aktaş: THEN machines exactly match our 

sensitivity towards the environment. When we look 

at water usage; The machine winch less is actually 

a water machine. While the fabric is dyed with 1/10 

liquor in flat machines, this ratio decreases to 1/5 or 

1/4 liquor in winchless machines. Of course, these 

rates vary depending on the type of fabric and 

the loading amount. The liquor ratio in pneumatic 

machines is; It varies between 1/3 and 1/5. 

The liquor ratios of THEN machines are quite low. You 

can dye with 1/3 or 1/5 liquor ratios. Considering that 

dyeing was done with 1/20 liquor ratios in the past, 

this is a very good ratio. In other words, water 

consumption has reached its lowest level. When water 

consumption decreases, the chemicals you use 

decrease and your waste decreases. If we evaluate it 

in terms of energy consumption; When we dye with 

1/12 liquor, there is a big difference between heating 

2.5-3 tons of water and heating 1 ton of water. 

Therefore, we achieved significant energy savings. 

 

 

Does THEN make technological updates 

according to your demands? How do they 

approach your needs and demands? 

Lütfi Barutçu: Our communication with FONG'S and 

THEN team is very strong, we form partnerships 

together. We can easily reach them whenever we call, 

they bring manufacturers to our facility and have them 

tested. They approach us positively when we have 

any requests regarding the machine, and they try to 

solve the problem with their R&D and P&D teams. 

They do machine updates regularly. 

  

We also consult on the issues we want to improve 

regarding the machine and generally receive positive 

feedback. For example, we had previously said that we 

predicted that we could get better results on the fabrics to 

be dyed if the amount of water pumped from the nozzles 

for tencel fabrics was increased. An update has been 

made regarding this in their new AIRJETWIN machines 

and we see that they attached importance to this idea.  

 
 

Вы придерживаетесь политики защиты окружающей 

среды.  Соответствуют ли машины THEN  вашей 

экологической политике в этом отношении?  

Ихсан Акташ: Машины THEN в точности соответствуют 

нашему отношению к охране окружающей среде. Если мы 

посмотрим на использование воды, то машина без лебедки - 

это фактически гидравлическая машина. В то время как на 

продольных гидравлических машинах «бананах» ткань 

окрашивается с использованием модуля ванны 1/10, на без-

лебёдочных машинах модуль ванны снижается до 1/5 или 

1/4. Конечно, эти показатели зависят от типа ткани и 

количества загрузки. Соотношение раствора в 

пневматических машинах модуль ванны варьируется между 

1/3 и 1/5, в машинах THEN он довольно низкий. Сейчас вы 

можете красить при модуле ванны 1/3 или 1/5. Учитывая, что 

раньше красили с модулем ванны 1/20, это очень хорошее 

соотношение. Другими словами, потребление воды достигло 

самого низкого уровня. Когда потребление воды снижается, 

уменьшается количество используемых химикатов и 

сокращается количество отходов. Если оценивать это с точки 

зрения потребления энергии, то при окрашивании с модулем 

ванны к примеру 1/12, есть большая разница между нагревом 

2,5-3 тонн воды и нагревом 1 тонны воды. Таким образом, 

мы достигли значительной экономии энергии. 

Вносит ли THEN технологические обновления в 

соответствии с вашими требованиями? Как они 

относятся к вашим потребностям и запросам? 

Лютфи Барутчу: Наше общение с FONG'S и командой THEN 

очень тесное, мы вместе формируем партнёрские отношения. 

Мы можем легко связаться с ними, когда бы мы к ним ни  

позвонили, они посылают специалистов на наш завод и 

проводят различного рода тесты. Они всегда идут нам на 

встречу, когда у нас есть какие-либо пожелания относительно 

машины, они пытаются решить проблему с помощью своих 

команд R&D и P&D. Они регулярно совершенствуют своё 

оборудование. 

Мы также консультируемся по вопросам, которые хотим 

улучшить в машине, и, как правило, получаем положительные 

отзывы. Например, ранее мы говорили, что, по нашим 

прогнозам, мы сможем добиться лучших результатов на 

окрашиваемых тканях, если увеличим количество воды, 

подаваемой из форсунок для тканей из тенсела. В их новых 

воздушно-струйных машинах AIRJETWIN это было сделано, и 

мы видим, что они придали этой идее большое значение.  



 

 
 

“WE REACH THEN'S TECHNICAL TEAM 

EVERY TIME WE CALL AND THEY SOLVE 

OUR PROBLEMS QUICKLY” 

Can you evaluate THEN regarding its after-

sales services? 

İhsan Aktaş: THEN machines do not cause too 

many problems. But when we have any 

problems, we immediately find a contact 

person. If it is not a problem that can be solved 

over the phone, the team gets on the plane and 

comes immediately and our problem is solved 

in a short time. During the machine installation, 

our technologist friends from THEN hold 

meetings 

with our team and give us both practical and 

technical training about the machine. Our planning 

department, business manager, recipe team, 

maintenance team and all employees involved in 

the finishing process attend these trainings and 

learn the machine down to the smallest detail. We 

also carry out our machine maintenance on a 

weekly and monthly basis. 

 

We know that you have investments in Solar 

Energy systems. What stage are you at 

with this? 

Lütfi Barutçu: My son is also a mechanical 

engineer. When he started working in our 

company, he wanted to take responsibility for the 

project related to solar energy systems. 

Thanks to the incentives we received from the 

 

"ПРИ КАЖДОМ ЗВОНКЕ МЫ СВЯЗЫВАЕМСЯ С 

ТЕХНИЧЕСКИМ ОТДЕЛОМ КОМПАНИИ THEN, И ОНИ 

БЫСТРО РЕШАЮТ НАШИ ПРОБЛЕМЫ". 

Можете ли вы оценить компанию THEN с точки 

зрения послепродажного обслуживания? 

Ихсан Акташ: Машины THEN не вызывают слишком много 

проблем. Но когда у нас возникают какие-либо проблемы, 

мы сразу же находим контактное лицо. Если проблему 

нельзя решить по телефону, команда садится на самолёт и 

немедленно прилетает, и наша проблема решается в 

кратчайшие сроки. Во время установки оборудования наши 

друзья-технологи из THEN проводят встречи 

с нашей командой и проводят практические и технические 

занятия по работе с машиной. Наш отдел планирования, 

бизнес-менеджер, команда рецептур, команда технического 

обслуживания и все сотрудники, участвующие в процессе 

отделки, посещают эти тренинги и изучают машину до 

мельчайших деталей. Мы также еженедельно и ежемесячно 

проводим техническое обслуживание машины. 

 

 

 

  

 Мы знаем, что у вас есть инвестиции в системы 

солнечной энергии. На каком этапе вы находитесь в 

этом  направлении? 

Лютфи Барутчу: Мой сын тоже инженер-механик. Когда он 

начал работать в нашей компании, он захотел взять на себя 

ответственность за проект, связанный с системами 

солнечной энергии. 

Благодаря льготам, которые мы получили от 



 

government, we had solar energy panels installed on 

all 3 of our factories. We meet 18-20% of our energy 

consumption from these panels. 

We are installing solar energy systems on our 

125,000 m2 land in Konya. When our project is 

completed, we will be able to provide the energy in all 

our factories ourselves and also produce clean 

energy. 

 

Can you give brief information about your goals 

and projects for 2024? 

Lütfi Barutçu: As Barutçu Tekstil, we will continue to 

invest and pursue quality in whatever direction fashion 

evolves. We aim to increase the number of our 

personnel to 600. We are planning to build an 

additional facility to our current dyehouse. We plan to 

complete this investment in 2024-2025. 

In addition, we will have a new investment related to 

technical textiles, which will be established on an area 

of 35,000 m2 in Bursa Technology Organized 

Industrial Zone (TEKNOSAB) in 2025. For this 

purpose, we have a total investment target of 80-85 

million euros. If we find sufficient financing, we will 

start construction work. We are working with Aachen 

University in Germany on this project. In our 

technical textile production facility, we plan to 

produce carbon fabric used in construction, airports 

and highways with our expert team of 70 people. 

We will not only invest in this project, we will also have 

our personnel training done abroad. 

 

Правительства установило солнечные батареи на всех трех 

наших заводах. Мы обеспечиваем 18-20% нашего 

энергопотребления за счёт этих панелей. 

Мы устанавливаем системы солнечной энергии на нашем 

участке площадью 125 000 м2 в Конье. Когда наш проект 

будет завершён, мы сможем сами обеспечивать энергией 

все наши заводы, а также производить чистую энергию. 

 

  Можете ли вы кратко рассказать о своих целях и  

проектах на 2024 год? 

Лютфи Барутчу: Как и Barutçu Tekstil, мы будем продолжать 

инвестировать и стремиться к качеству, в каком бы 

направлении ни развивалась мода. Мы стремимся 

увеличить численность персонала до 600 человек. Мы 

планируем построить дополнительный цех к нашей 

нынешней красильне. Мы планируем завершить эти 

инвестиции в 2024-2025 годах. 

Кроме того, в 2025 году мы осуществим новую инвестицию, 

связанную с техническим текстилем, который будет создан 

на площади 35 000 м2 в технологической организованной 

промышленной зоне Бурсы (TEKNOSAB). Для этого мы 

планируем инвестировать 80-85 миллионов евро. Если мы 

найдём достаточное финансирование, то начнём 

строительные работы. Над этим проектом мы работаем 

совместно с Аахенским университетом в Германии. На 

нашем предприятии по производству технического текстиля 

мы планируем выпускать углеродную ткань, используемую в 

строительстве, аэропортах и автомагистралях, с нашей 

командой экспертов из 70 человек. 

Мы не только инвестируем в этот проект, но и будем 

обучать персонал за рубежом. 
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